



En Magallanes Más de 228 personas recibieron apoyo del Hogar de Cristo

El director ejecutivo del Hogar de Cristo en Magallanes, Alvaro Rondón, presentó la Memoria 2023 de la Fundación. Esta cuenta pública, que coincidió con la celebración del 80º aniversario de la organización, reunió a una amplia representación de la sociedad civil, universidades, organismos públicos, trabajadores, y beneficiarios de los diversos programas que la Fundación ejecuta a nivel regional y nacional.

La presentación destacó especialmente los programas dirigidos a personas en situación de calle, una de las áreas de mayor despliegue de la institución. En la región, el año pasado se ejecutaron cinco programas que beneficiaron a 228 personas, de las cuales el 88% son hombres y el 12% mujeres. Estos programas se enfocan en brindar un acompañamiento integral que abarca desde el acceso a viviendas hasta la atención en hospederías y la provisión de garantías sociales del Estado.

En 2023, la Fundación también continuó su labor con personas mayores, un grupo demográfico que enfrenta múltiples desafíos.

Sobre los resultados financieros, Rondón informó que durante el año pasado, los ingresos del Hogar de Cristo en Magallanes alcanzaron los \$254.710.000, mientras que los costos operativos ascendieron a \$691.647.000, lo que resultó en un déficit de 436.936.000 pesos. Este déficit fue presentado como un desafío para la Fundación, que sigue dependiendo en gran medida de las donaciones privadas, las cuales constituyen el 49% de los ingresos totales a nivel nacional.